

## **MSC Mamming überbringt Kindergarten Moosthenning Spielzeug- und Geldspende**

Kinder frühzeitig auf die Spur bringen, könnte man die Spendenaktion des MSC Mamming an den an den Kindergarten Moosthenning bezeichnen. Erster Vorstand Roland Kroiß und Martin Sprenger übergaben am vergangenen Wochenende im Rahmen des Kindergartenfestes der Gemeinde Moosthenning 5 Rutschautos, 5 Spielzeugautos und 200 € in bar.

Mit großer Freude nahmen die Kinder die fünf Rutschautos von den Autohäusern Mercedes Brennsteiner, Opel Sieber und BMW Vögl entgegen, die Ihnen die MSC Führung überbracht hatte. Ebenso dankend übernahm Kindergartenleiterin Fr. Schachtner im Beisein von Bürgermeister Baierl die Geldspende entgegen.

Der KiGa Moosthenning kam in den Genuss dieser Spendenaktion, da der MSC Mamming bei der dritten Old- und Youngtimerrallye vor vier Wochen dank großzügiger Spenden den genannten Erlös erwirtschaften konnte und diesen nun uneigennützig für einen guten Zweck weitergab. Wie schon eine Woche zuvor der KiGa Mamming, durfte sich nun auch der KiGa Moosthenning über die Zuwendung freuen. Nicht ganz zufällig fiel die Wahl dabei auf diesen Kindergarten, denn immerhin wird heuer in diesem Gemeindebereich eine Wertungsprüfung der Moosandlrallye stattfinden.

Wie gelungen die ganze Aktion war, zeigten sofort nach der Übergabe die kleinen Möchtegern-Rennfahrer mit ihren neuen Spielzeugfahrzeugen.